

Portada	Hemeroteca	Volver	BUSCAR EN LA WEB <input type="text"/>	<input type="button" value="OK"/>
---------	------------	--------	---------------------------------------	-----------------------------------

HEMEROTECA : Edición del 24 de octubre de 2007

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

LOCAL
DEPORTES
EDITORIAL
OPINIÓN
SOCIEDAD
SANIDAD
ECONOMIA
POLÍTICA
TRANSPORTES
AYER Y HOY
EDUCACIÓN
INMIGRACIÓN

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

SERVICIOS

HOTELES TENERIFE
BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICCIONARIO
CLASIFICADOS
HORÓSCOPO
LOTERÍA



ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

SI
 NO

EDUCACIÓN

Dobles titulaciones y mejora de infraestructuras, ideas de Payá

Por **África Vilches**



Rafael Payá, catedrático de Análisis Matemático de la Universidad de Granada y candidato a rector (Foto: Ruiz)

En el mes de diciembre, antes de que comiencen las fiestas con motivo de la Navidad, tendrá lugar la primera vuelta de las elecciones a rector de la Universidad de Granada (UGR), y en el caso de necesitarse una segunda votación, ésta ocurriría antes del 15 de diciembre. Por ello, los cuatro candidatos se encuentran inmersos en la precampaña electoral que les lleve hacia el máximo cargo universitario.

De este modo, el candidato Rafael Payá Albert, visitó nuestra ciudad con el fin de mantener reuniones con el vicepresidente primero de la Ciudad y el consejero de Presidencia, Miguel Marín y Abdelmalik El-Barkani, respectivamente, además de con el delegado del Gobierno, José Fernández Chacón, con el profesorado, con el personal de administración y servicios, con el alumnado, así como con los equipos directivos de la Escuela Universitaria de Ciencias Sociales, de la Facultad de Educación y Humanidades y la Escuela de Enfermería.

Así, Payá indicó ayer en rueda de prensa que él plantea la "univerciudad", es decir, "la total integración entre la UGR y las ciudades sede", por lo que la institución granadina aportaría "valores como desarrollo cultural y progreso económico".

Por ello, destacó el candidato y profesor de Análisis Matemático de la UGR que su idea "es que la universidad pueda y deba hacer una importante apuesta por Melilla, ya que la presencia de la fundación en esta ciudad es una fortaleza estratégica".

En este sentido, Payá argumentó que, a corto plazo, "intensificará el esfuerzo ante la preocupación existente por completar y mejorar las infraestructuras del Campus, pues en la actualidad son claramente insuficientes", por lo que, según comentó, "se construiría un nuevo módulo de 6.000 metros cuadrados que completaría la ordenación actual del campus".

A medio plazo, recalcó el candidato a rector de la UGR que "habría que empezar a pensar en la ampliación de oferta de titulaciones", siendo las actuales "el tronco de las nuevas para que, así, se pueda ofrecer una doble titulación", como Fisioterapia y Enfermería o Turismo y Empresariales, entre otras.

De la reunión con el profesorado, Payá declaró mostró "el apoyo en la investigación, por lo que habrá un programa de formación de investigadores", al tiempo que aseguró que "hay una demanda de que existan igualdad de condiciones y oportunidades entre el profesorado de Melilla y de Granada".

Cursos intensivos de idiomas para alumnos del programa Erasmus

Con los estudiantes, el candidato a rector de la UGR señaló que, entre las medidas, destaca la de "facilitar un ordenador portátil gratuito a todos alumnos al formalizar su matrícula", así como "mejorar el intercambios de programa Erasmus", para lo que se pondría en marcha cursos intensivos de diversos idiomas que, además, podrían estar abiertos a toda la ciudadanía melillense.

Por último, Payá hizo hincapié en que "una propuesta muy interesante para la Universidad y para la ciudad sería un centro permanente fuera del campus que se ubicaría en una instalación emblemática donde se impartirían conferencias y cursos, se expondrían muestras y donde se pudieran desarrollar los postgrados".

Buscar noticias por meses y años

mes

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | SEGURIDAD | OPINIÓN | SOCIEDAD | CULTURA | ECONOMIA | POLÍTICA | TURISMO | AYER Y HOY | EDUCACIÓN | PUERTO | JUSTICIA | RSS - XML |

Edita:
 Prensa de Melilla S.L.
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es


 Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker6.0.0